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État des forêts françaises
Question écrite n° 41754

Texte de la question

M. Éric Woerth attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique sur l'état des forêts françaises et
de leur dépérissement. Les forêts sont malades et il faut agir. Elles sont confrontées à de multiples risques
comme les sécheresses, les incendies, les attaques de parasite à répétition. Cela nuit à la qualité des forêts et
cela attaque un patrimoine de plus de 17 millions d'hectares représentant 31 % du territoire national. Aussi, les
forêts de la circonscription de M. le député ont été fortement touchées par ces attaques, notamment par celles
de bioagresseurs et plus spécifiquement les hannetons. Ils attaquent les racines des arbres et en empêchent le
renouvellement. De plus, les sols sableux des forêts ne permettent pas de contenir l'eau et les arbres souffrent
de ce manque. Finalement, les arbres sont malades et meurent. Ainsi, il souhaiterait savoir ce que le
Gouvernement entend faire pour sauver les forêts et préserver la biodiversité.
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